
     Procès-verbal de la réunion du Conseil Municipal 
du mardi 3 décembre 2024 à 20h30 

 
Le mardi 3 décembre 2024 à 20h30, le Conseil Municipal de Ternand, régulièrement convoqué, s’est 
réuni au nombre prescrit par la loi, dans la salle du Conseil de la mairie, sous la présidence de 
Monsieur Bernard DUMAS, Maire. 
 
Présents : Robert PERRIN, Mylène DUCHARNE, Pierre MONNERY, Michel LAHAIRE, Guillaume 
DANGUIN, Loïc MARIETTON, Florent COQUARD, Philippe PEYROT, Olivier TILLET, Blandine 
DUPERRAY, Marie-Claude PEIGNEAUX, Cindy PERREAL. 
 
Désignation du secrétaire de séance : M Loïc MARIETTON 
 
URBANISME 

- Déclaration préalable déposée par Monsieur Damien PINERO au 101 impasse de la 
Promenade pour installation de panneaux photovoltaïques sur toiture. Dossier accepté. 

- Certificat d’urbanisme pour la vente FEHLMAN-MARTINEZ/PASCAL au 156 rue des Grandes 
Planches. 

- Plan Local d’urbanisme : le 29 novembre s’est tenue la deuxième réunion de travail. 
 

VOIRIE 

- Bornes incendie : un contrat sera signé avec Suez pour assurer le contrôle des bornes 
incendies. Ces inspections auront lieu tous les trois ans afin de garantir leur bon 
fonctionnement et leur conformité. 

- Route du Berthier : des travaux seront entrepris pour dégager les gravats suite à l’éboulement 
du talus et sécuriser la zone concernée. 

- En raison des vents violents, de nombreux arbres sont tombés. Le ramassage est en cours. 
- Aménagement de la placette rue des Grandes Planches : le devis de l’entreprise THIVENT a 

été retenu (23 354.81€ HT) pour la réalisation d’un enrobé et d’un cheminement piéton en 
béton désactivé. De plus, le Conseil Municipal a voté (8 pour, 2 contre et 3 abstentions) 
l’installation d’une place de stationnement réservée aux personnes à mobilité réduite afin de 
garantir l’accessibilité.  
 

BÂTIMENTS 

- Sécurisation des ruines du château : deux devis de travaux de réfection ont été réceptionnés et 
sont actuellement à l’étude. Parallèlement, des recherches de financement sont en cours 
pour mener à bien ce projet. 

- Vestiaires du foot : le devis de l’entreprise VITRERIE MIROITERIE PENA a été validé (387.03€ 
HT) pour le remplacement d’une vitre cassée. 

- Bâtiments école et cantine : 
• Rénovation énergétique : La mission de maitrise d’œuvre de la Société BDIBAT 

débutera courant décembre. Cette mission consiste en une phase d’avant-projet 
nécessaire pour pré-chiffrer et estimer la rénovation énergétique dans sa totalité : état 
des lieux complet, réalisation de relevés, bilan de déperdition et évaluation des 
consommations, descriptif sommaire des prestations, chiffrage avant-projet et 
réunion de présentation pour définir les prestations à retenir. Cette phase d’avant-



projet permettra au Conseil Municipal de décider si la rénovation énergétique de ces 
bâtiments doit être réalisée et dans quelles conditions. 

• Vestiaires des maternelles : la porte sera réparée, les charnières étant dégradées. 
- Salle d’animation : Les travaux d’étanchéité pris en charge par l’assurance décennale seront 

réalisés courant décembre. 
- Maison médicale : M le Maire a déposé une plainte à la gendarmerie le vendredi 29 novembre 

suite à des actes de vandalisme : les boutons d’ascenseur au 1er et 2ème étage ont été arrachés 
et dénudés.  

 

COMMUNICATION 
- Bulletins :  

• Quadrimestriel : récupération des bulletins le vendredi 13/12  
• Annuel : articles à finaliser avant le 20/12 

- Petites Cités de Caractère :  
• Les commissions de contrôles ont été reportées à 2025 faute d’élus. 
• Un nouveau président a été nommé : Roger Bataille (Maire d’Evry le Chatel).  
• Les rencontres nationales auront lieu du 6 au 8/7 dans le département de Maine et 

Loire 
- Nouveau circuit pédestre entre Ternand et Saint Laurent d’Oingt : circuit des Prieurés.  

 
ÉLECTRICITÉ 

- Démarche performancielle : Réception des travaux le 27/11 
• Aucun problème remonté si ce n’est 3 boitiers de télégestion à changer.  
• La télégestion sera accessible en début d’année 

- Travaux à réaliser ou à finaliser :  
• Stade de foot : Toujours en attente de retour du Syder concernant le problème 

d’éclairage malgré plusieurs relances. 
• Lotissement La Promenade : les travaux devraient avoir lieu semaines 50 et 51.  
• La pose d’un lampadaire route de Saint Vérand et le remplacement d’un lampadaire 

rue de la cascade sont prévus aux alentours de février. 
 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- Compte-rendu du conseil communautaire. 
 

SPORT-ASSOCIATIONS 

- Rappel de l’obligation de fournir par chaque association :  
• Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle 
• Bilan financier annuel 
 

DÉLIBÉRATIONS 
- Conventions de mise à disposition de la salle d’animation par les associations « Association 

Sportive Ternandaise » et « Huma Yoga ». 
- Revalorisation des loyers de Mesdames Vieru et Mille. 

 
DIVERS 

- Le Rallye Lyon-Charbonnières traversera notre commune le 26 avril 2025, départ du 
Milhomme. 



- Compte-rendu du conseil d’administration de la MARPA. 
- Organisation des Vœux de la municipalité le samedi 11 janvier 2025 à 18h00 à la salle 

d’animation. 
- Destruction de 20 nids de frelons asiatiques, une partie de cette opération est prise en charge 

par la commune (environ 1 600€ TTC). 
- Recensement janvier 2025. La première tournée aura lieu début janvier afin de distribuer dans 

chaque boite aux lettres une lettre d’information informant les habitants du lancement de 
l’enquête. 

- Prochain Conseil municipal le mardi 14 janvier à 20h00. 
 
Finn de la séance 23h10 
 


